

ou dévastées, quel nombre immense, enfin, de nos frères sont sans abri et exposés à périr de faim et de misère, si la charité générale ne leur vient en aide.

Déjà, par notre lettre circulaire du 13 du présent mois, nous vous avons invités, vous et vos paroissiens, à supplier le ciel de mettre bientôt un terme aux épreuves de notre ancienne patrie. Mais nous sentons qu'en cela nous n'avons rempli qu'une partie de notre devoir, et qu'il nous en reste une autre non moins importante à accomplir, pour l'aider à réparer les désastres qui ont fondu sur elle. Nous n'ignorons pas que, depuis bientôt un an, on a fait de fréquents appels à la générosité de vos paroissiens pour différents objets de charité. Mais comment se dispenser de le faire encore, à la vue de tant de malheurs qui pèsent sur la France? Comme chrétiens, comme catholiques, comme descendants de Français, nous ne pouvons nous dispenser de faire de nouveaux sacrifices. En conséquence, nous vous prions de faire faire une quête dans votre paroisse, soit à domicile, soit dans l'église, selon que vous le jugerez plus à propos, pour venir en aide aux victimes si nombreuses que la guerre a faites en France. Pour mieux stimuler la charité de vos paroissiens, veuillez leur relire les motifs de prier pour elle, que nous avons exposés dans notre circulaire précitée du 13 du courant. Ils se feront un devoir, nous en avons l'assurance, de secourir par leurs aumônes, comme par leurs prières, ce beau pays que quittèrent nos ancêtres, il y a plus de deux siècles et demi, pour venir coloniser notre heureux Canada.

Il est à désirer que le produit de la collecte faite dans votre paroisse arrive à l'Archevêché, à l'adresse de M. Laliberté, d'ici au 1er Avril prochain.

Nous avons l'honneur d'être,

MONSIEUR LE CURÉ,

Vos très-humbles et obéissants serviteurs,

E.-A. TASCHEREAU, Ptre.,

Archevêque élu de Québec.

C.-F. CAZEAU, Ptre.,

} *Administrateurs.*